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MUNICÍPIO DE SERTÃ
CÂMARA MUNICIPAL

MANDATO DE 2017-2021

ATA N° 112020

ATA APROVADA EM MINUTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SERTÃ

Aos seis dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte, pelasl4:O0 horas nesta

Vila, no Salão Nobre dos Paços do Concelho, reuniu-se a Câmara Municipal de Sertã, sob a

presidência do Senhor José Farinha Nunes, Presidente da Câmara e com a presença dos

Senhores Vereadores:

Carlos Alberto de Miranda

Rogério António Farinha Fernandes

Cláudia Sofia Farinha André

Rui Jorge Gaspar Antunes

Jorge Manuel Marques Coluna

Mário Barata Simões

A Senhora Vereadora Cristina Alexandra dos Reis Nunes informou o Senhor

Presidente da Câmara que estaria ausente na reunião de 06-01-2020, tendo solicitado a sua

substituição, ao abrigo do art° 79° da Lei n° 169/99, de 18 de setembro, na atual versão da

Lei n° 71/2018, de 31 de dezembro, o que ocorreu, tendo comparecido o Senhor Vereador

Rui Jorge Gaspar Antunes.

A reunião foi secretariada por Fátima Piedade Carreiro Folgado Fernandes, Assistente

Técnico.

Declarada aberta a reunião pelo Senhor Presidente, foram tomadas as seguintes

deliberações

Aprovação de ata em minuta

De acordo com o disposto no n° 3 do artigo 57.° da Lei n° 75/2013, de 12 de

setembro, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a presente ata em

minuta a fim de produzir efeitos imediatos.

O Senhor Presidente fez a leitura da Ordem do Dia (art.° 53 da Lei n°75/2013, de 12

de setembro) desta reunião Ordinária:

1 - Ata da reunião anterior - para aprovação.

2 - Período de “Antes da Ordem do Dia”.

2.1 - Informações do Senhor Presidente da Câmara Municipal.

2.2 - Apreciação de assuntos de interesse para o Município.

3 - Período de “A Ordem do Dia”.
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3.1- Proposta de Voto de Pesar pelo falecimento da Senhora Maria Amélia Silva

Simões familiar do trabalhador da Câmara Municipal José Farinha Lopes - Proc.°

20201150.10.701.02l1 - para aprovação;

3.2- Proposta de atribuição de Apoios a Agregados Familiares com Dificuldades

Socioeconómicas - Proc.° 20191650.20.60219 - para aprovação;

3.3- Proposta de cedência de transporte à Escola Voz do Operário - Proc.°

2019/300.50.203180 - para aprovação;

3.4- Proposta no âmbito de Ação Social Escolar 201912020- Processo entregue

fora de prazo - Proc. N°20191650.10.1001508- para aprovação;

3.5- Proposta no âmbito de Ação Social Escolar 201912020 - Processo entregue

fora de prazo - Proc. N°20191650.10.100l511 - para aprovação;

3.6- Proposta no âmbito das Férias Desportivas de Natal 2019 Proc.

N°20191900.10.002.0217 - para ratificação;

4- Intervenção do público.

1 - Ata da reunião anterior - para aprovação.

Foi presente à Câmara a ata da reunião realizada em 23-12-2019 já do conhecimento de

todos os membros do executivo.

Submetida à votação pelo Senhor Presidente, foi a mesma aprovada por unanimidade e

assinada nos termos da lei.

2 - Período de “Antes da Ordem do Dia”.

2.1 - Informações do Senhor Presidente da Câmara Municipal.

O Senhor Presidente da Câmara cumprimentou todos os presentes desejando um

excelente ano de 2020.

Continuando deu conhecimento:

- Das obras realizadas pelos vários setores dos Serviços Externos do Município (Anexo 1). --

- Que a equipa de natação do CCD da Sertã participou entre os dias 20 e 22 de dezembro

nos Campeonatos Nacionais de Juniores e Seniores de Piscina Curta em Felgueiras e na

Guarda. Aos nossos jovens atletas as melhores felicitações.

- Que a Câmara Municipal da Sertã promoveu mais uma edição da iniciativa “Pegada

Solidária no Concelho da Sertã e à semelhança dos anos anteriores teve como objetivo

minimizar as dificuldades socioeconómicas de 123 famílias do Concelho da Sertã na época

natalícia. A iniciativa contou com a colaboração das Juntas de Freguesia. Comissão de

Proteção de Crianças e Jovens da Sertã e Cáritas Paroquial da Sena
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2.2 - Apreciação de assuntos de interesse para o Município.

- Interveio a Senhora Vereadora Cláudia André desejando ao executivo e a todos os

sertaginenses votos de um excelente 2020 tanto a nível pessoal, como profissional. Referiu

que não podemos dar como concretizados os objetivos para o ano de 2020 mas era

excelente percebermos que os sertaginenses que habitam no Concelho da Sertã possam

alcançar uma excelente qualidade de vida e que o nosso concelho seja visto como um

concelho para se viver. Como Deputada e Vereadora desejou que o Concelho atinga vários

objetivos:

- Alcancemos um nível de vida médio e que o Governo Central apoie vários organismos

nomeadamente a Segurança Social, para apoiar famílias em dificuldades, apesar da

Câmara Municipal também o fazer;

- Que a E.N 238 seja requalificada mas com uma intervenção de fundo, sendo o objetivo do

Senhor Presidente da Câmara Municipal que tem sido sempre o mesmo, reivindicando junto

das entidades competentes. Estamos a espera da Coesão Territorial e aguardamos que o

projeto seja concretizado;

- Que o Maranho seja certificado e reconhecido pelo Ministério da Agricultura. O seu Festival

seja um verdadeiro evento promocional à marca Maranho” e que não se desvie das

atenções e se mantenha como Festival do Maranho”. Se centre a sua promoção no

produto, lembrando que foi o executivo de 2009 a chegar a esta parte. Têm-se aumentado a

produção, o número de postos de trabalho, justifica-se assim que a marca Maranho” não

se deixe cair no esquecimento, e que este setor económico do nosso concelho se mantenha

ativo e revelador de sucessos para as empresas e trabalhadores;

- Por fim desejou que a Escola Secundária da Sertã seja concluída em 2020.Quanto a este

assunto já deu conhecimento ao Senhor Presidente e agora ao restante executivo que

alguns deputados do Grupo Parlamentar do PSD incluindo a sua pessoa questionaram o

Senhor Ministro da Educação sobre requalificação da Escola Secundária da Sertã que

passa a ler.” Assim considerando:

- Os constrangimentos existentes nomeadamente, a falta de respostas às imprevistas

questões estruturais do edifício, bem como às verbas que o ministério da educação afetará

para fazer face a estes problemas identificados;

- A Resolução do Conselho de Ministros n.° 23/2016 que visa promover a criação do

Programa Nacional de Promoção do Sucesso Escolar, determinando que a intervenção do

Ministério da Educação no Programa é realizada pela disponibilização de novos recursos

mostrem necessários e indispensáveis à c,9eeuÇ~~ro odo sucesso
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- As declarações do Sr. Primeiro-Ministro que sublinhou que «para o País, a educação, o

acesso ao conhecimento, tem de ser uma prioridade de todos: do Estado, das famílias,

porque é aprendendo que podemos realizarmo-nos, mas é também através do

conhecimento que podemos ajudar as nossas terras e o nosso País a desenvolver-se»;

Os deputados abaixo assinados do Grupo Parlamentar do Partido Social Democrata vêm
endereçar, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, as seguintes

questões ao Senhor Ministro da Educação:

1 — Qual será o montante previsto para da rúbrica da Requalificação e Modernização das

instalações da Escola Secundária da Sertã no Orçamento de Estado de 2020?

2 - O Ministério da Educação irá assegurar o melhoramento imediato e significativo das

condições de conforto térmico e dos meios materiais das salas de aula, a fim de solucionar

os problemas acima descritos, nomeadamente com a instalação de contentores?

3 - O Ministério da Educação irá assegurar que as intervenções estruturais não recorrerão

ao orçamento privativo do Agrupamento de Escolas da Sertã?

4 — Está o Ministério da Educação, na pessoa do Sr. Ministro da Educação, em condições

de assegurar, por escrito, todas as diligências necessárias para retomar e concluir as obras

de requalificação da Escola Secundária da Sertã.

Continuando a sua intervenção a Senhora Vereadora Cláudia André referiu que a resposta

às questões apresentadas ao Ministério chegaram através do Senhor Chefe de Gabinete

que a seguir passou a ler: “O edifício onde funciona a Escola Secundaria da Sertã é um

antigo colégio privado que passou para a titularidade do Estado.

O Ministério da Educação e o Município da Sertã celebraram entre si um Acordo de

Colaboração para a requalificação e modernização das instalações desta escola, no valor de

588 235,29€. A consignação da obra foi realizada em 10 de agosto de 2018, sendo o dono

da obra a Câmara Municipal da Sertã.

Com o decorrer da empreitada em curso, verificou-se a existência de anomalias estruturais

no edifício. Este facto levou à suspensão dos trabalhos e à realização de uma peritagem

técnica. O relatório elaborado pelos peritos indica: i)a necessidade de se reforçar uma viga

de betão armado; ii) a incapacidade para o edifício suportar “ ações horizontais sísmicas”,
uma vez que a legislação, à data da sua construção, não o exigia.

Face às conclusões do relatório acima referido, foi decidido reforçar a viga que os peritos

indicaram e, apesar de não ser obrigatório por Lei, decidiu-se também contratar a

elaboração de um projeto de reforço estrutural do edifício escolar, de forma a aumentar a

sua resistência a fenómenos sísmicos.
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Aguarda-se a conclusão deste projeto para aferir as condições necessárias à sua execução,

plano de trabalhos e respetivos custos.

Importa salientar que o edifício está estável e não oferece perigo para os seus utilizadores”.

Para terminar a Senhora Vereadora deseja que seja célere, a sua conclusão em 2020 e da

responsabilidade do Ministério da Educação.

E para concretizar todos estes desejos poderão contar com a Vereadora Cláudia André para

trabalhar em prol do concelho.

- De imediato o Senhor Presidente da Câmara informou o executivo que amanhã dia 7 de

janeiro vai reunir com o Senhor Secretário de Estado da Educação sobre a requalificação da

Escola Secundaria da Sertã. Presume que o projeto do reforço não esteja ainda concluído e

que não se saiba os respetivos custos.

- Interveio o Senhor Vereador Carlos Miranda cumprimentando todos os presentes,

desejando em primeiro lugar um bom ano de 2020. Seguidamente pediu esclarecimento

sobre E.N. 238. Referindo que tem lido na comunicação social, algumas notícias

contraditórias nomeadamente ao que foi dito pelo Senhor Presidente no dia 26 de dezembro

em que o que estava em cima da mesa neste momento era o corte de algumas curvas,

estabilização de barreiras e algumas faixas de aceleração. No dia seguinte a rádio

condestável divulgou a notícia que contactou as lnfraestruturas de Portugal, entidade
responsável pela via, que transmitiu que a previsão é realizar uma obra de intervenção no

troço que está danificado junto a Cernache do Bonjardim, sem alteração de traçado, com o

objetivo de melhoria de condições de circulação e segurança rodoviária. No dia 27 de

dezembro o Senhor Presidente declarou à Rádio Condestável que a requalificação deveria

ter o perfil de lC à semelhança do que acontece entre Sertã e Oleiros. Assim, Senhor

Presidente quando fala num troço perfil IC está a expressar um desejo como cidadão ou fala

como Presidente da Câmara? Tem informação que lhe permite garantir aos munícipes o que

se vai fazer? Se assim for como podem os esclarecimentos das Infraestruturas serem

contraditórios, é importante sabermos o que está planeado e não os nossos desejos.

- O Senhor Presidente referiu que o que pretendemos e temos pedido é efetivamente um

perfil de IC quer-se uma estrada segura, faixas de aceleração, corte de curvas e não tem

assim tantos custos fazer uma requalificação mais profunda com tipo de IC. É o que temos

pedido e vamos continuar a pedir, mas temos intenção de aceitar a intervenção que for feita.

Continuaremos a pedir a requalificação merecida.

- Nesta altura o Senhor Vereador Carlos Miranda disse que o que existe de concreto é só

uma pequena intervenção para garantir segurança no percurso. Mas o Senhlr Presidente

tem algum sinal que permita estar confiante relativamente à n’
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- Respondendo ao Senhor Vereador o Senhor Presidente da Câmara informou que não

tem essa informação, mas está confiante nas negociações entre o Governo e a União

Europeia em questão de fundos europeus para a conclusão de vias e que a E.N 238 seja

incluída nesse projeto, tendo uma requalificação perfil de IC.

- Continuando a sua intervenção o Senhor Vereador Carlos Miranda referiu que os

vereadores do partido socialista na última reunião votaram contra algumas propostas de

atribuição de subsídios a coletividades do concelho por considerarem que esses apoios

eram inadequados. Admite que o problema é mais profundo do que o que se passou na

reunião, a verdade é que o Município da Sertã não tem nenhum Regulamento de Apoio às

Associações. Após pesquisa no site da Câmara, encontramos os mais variados

regulamentos, não existindo um que defina, critérios e metodologias para apoios às

Associações. No preâmbulo dos protocolos de cooperação que o Município celebra com as

Associações aparece a pretensão que o Município pretende tratar de forma equitativa as

associações, fala em transparência, rigor e disponibilização de recursos públicos, no entanto

lamenta que não exista documento que sustente esta prática. Não há critérios para os

valores a atribuir, para a quantidade de pedidos que uma Associação pode apresentar

durante um ano, nenhum fundamento para esse pedido e nem o momento em que apoio

pode ser disponibilizado. Queremos garantir a transparência e valorizar o mérito das

Associações. Se queremos usar bem os apoios da Câmara Municipal existe necessidade de

um regulamento com métodos. É importante saberem com que podem contar, quando e o

que fazer. Muitos concelhos têm este regulamento nomeadamente Mação regulamentado

com as seguintes modalidades: apoio à atividade regular; apoio a atividades específicas;

apoio ao investimento; quem pode ou não beneficiar, mas o importante deste regulamento é

que não haja qualquer tipo de equívoco, que o apoio não esteja dependente de uma ou

duas pessoas, que sejam presentes ao executivo em função dos critérios, transparência e

rigor. É uma necessidade imperiosa, a gestão deve ser rigorosa e o Município da Sertã

atribui mais de um milhão de euros às instituições por ano. Estamos a iniciar o ano de 2020

está na altura de termos um regulamento, para tornar os apoios mais transparentes. Será

que é feita alguma avaliação por parte do Município da Sertã, no cumprimento dos deveres

por parte das Associações onde pode ser consultada essa documentação?

- De imediato o Senhor Presidente disse que concorda que possa existir um regulamento,

mas por mais completo que seja não consegue contemplar todas as situações. Ficou a

imagem que a Câmara Municipal atribui subsídios às Associações sem critérios, não é

verdade. O protocolo exige a apresentação do relatório referente às atividad efetuadas

dentro do âmbito do protocolo assinado, se não apresentarç a documentaca soJicitad~ o
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subsídio não é atribuído. Temos as exceções com os subsídios pontuais — fora do âmbito do

Protocolo - e esses são da competência do executivo, por isso são presentes á Reunião de

Câmara para deliberação e podem ser ou não aprovados. Quanto a atribuição de um milhão

de euros nomeadamente às Associações, Bombeiros Voluntários, Grupos Desportivos entre

outros, são transparentes, são divulgados e as atas do executivo são públicas. As contas do

Município se não tiverem critérios e não forem bem geridas ficam desequilibradas e isso não

tem acontecido.

- Seguidamente interveio o Senhor Vereador Jorge Coluna cumprimentando todos os

presentes, desejando um bom ano de 2020.

Deu conta que iria abordar novamente o tema da EN 238, pois considera que apesar dos

senhores vereadores já terem abordado o assunto nesta reunião, do Senhor Presidente da

Câmara se ter pronunciado sobre qual seria a posição do Município em entrevista à

comunicação social e até este assunto ser motivo para a deslocação ao Concelho de alguns

deputados da Assembleia Republica para presencialmente conhecer mais em pormenor a

situação real da EN 238, continua bastante preocupado.

Informou que na qualidade de cidadão dirigiu às lnfraestruturas de Portugal algumas

perguntas sobre a existência de projeto de requalificação da EN 238 obtendo a resposta que

aqui se dá por reproduzida —“Em resposta ao seu pedido de informação sobre a existência

de projeto de requalificação da EN238 no troço entre Ferreira do Zêzere e a Sertã,

informamos que se encontra em preparação o lançamento do concurso público para o

projeto de execução da ER 238, entre o KM 22 e a proximidade de Cernache do Bonjardim

(KM 34), cuja intervenção passa essencialmente pela reabilitação do pavimento e melhoria

das condições de segurança, estando ainda previstos trabalhos no sistema de drenagem e

de sinalização horizontal e vertical, e eventuais ajustes na geometria das intersecções

sempre dentro da plataforma existente. De acordo com o Plano de Proximidade 2020/2024. -

Para além destas atividades, encontra-se igualmente prevista uma estabilização de taludes,

entreoskm22e28. — — _~

Assim referiu que nesse sentido e devido ao facto do Ministro das lnfraestruturas e

Habitação ainda não conhecer a realidade do estado da EN 238, propunha que fosse

formalmente convidado pelo Senhor Presidente da Câmara para se deslocar ao Concelho

da Sertã com objetivo de presencialmente se inteirar da situação e poder conhecer a

posição dos autarcas deste concelho.

Sugerindo igualmente que quando confirmada pelo Senhor Ministro a sua deslocação ao

Concelho, fossem convidados os presidentes da Câmara d~yndãev—O4Øs, Ferreira do

Zêzere e Tomar, assim como os vereadores deste muniníni≤
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Todo o executivo concordou com a proposta e o Senhor Presidente da Câmara afirmou que

fazia sentido a proposta e que a mesma seria executada.

3 - Período de “A Ordem do Dia”.

3.1- Proposta de Voto de Pesar pelo falecimento da Senhora Maria Amélia Silva

Simões familiar do trabalhador da Câmara Municipal José Farinha Lopes - Proc.°

20201150.10.701.0211 - para aprovação.

Proposta n° 1

Considerando que:

- Foi com consternação que tomámos conhecimento do falecimento da Senhora D. Maria

Amélia Silva Simões esposa do Senhor José Farinha Lopes trabalhador da Câmara

Municipal da Sertã.

- Decerto, que não são palavras que os familiares mais ansiavam, mas são as palavras a

única forma que temos para juntar o nosso pesar à Vossa dor, procurando deste modo

transmitir-lhes algum alento.

Em meu nome pessoal, do Executivo Municipal da Sertã e de todos os trabalhadores do

Município, apresentamos as nossas mais sentidas condolências.

Solicita-se a aprovação deste voto de pesar e a permissão para que dele se dê

conhecimento à família.

Deliberação: A Câmara Municipal deliberou por unanimidade, aprovar o presente voto de

pesar, nos termos da presente proposta.

3.2- Proposta de atribuição de Apoios a Agregados Familiares com Dificuldades

Socioeconómicas - Proc.° 20191650.20.60219 - para aprovação.

Proposta n°2

Considerando:

- A preocupação da Câmara Municipal face a atual conjuntura e consequente agravamento

da situação socioeconómica dos seus munícipes, em particular nas questões de âmbito

social,

- Que um dos pressupostos da intervenção social é a criação da igualdade de oportunidades

como forma de combater as desigualdades sociais,

- Que a Câmara pretende promover e melhorar a qualidade de vida da população vulnerável

implementando medidas de prevenção, intervenção e/ou reinserção dos munícipes que se

encontrem nestas condições.

Desta forma, para prossecução dos objetivos enunciados e do estabelecido nas alíneas f) e

h) do n.° 2 do Art.° 23° e na alínea v) do n°1 do Art.° 33.° da Lei n.° 75I~ø13 de 12 de

Setembro, e dado que, nos termos do artigo 3° do Regulan~rI~6~aAtril a
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Agregados Familiares com Dificuldades Socioeconómicas, é da competência da Câmara

Municipal da Sertã a atribuição dos apoios previstos no mesmo, de acordo com o artigo 10°

dojá referido regulamento,

Propõe-se o seguinte:

- Comparticipação em 50% (216,00 euros) do valor total do orçamento (432.22 euros)

apresentado relativamente a aquisição de óculos.

A aquisição dos óculos contribui para a melhoria da qualidade de vida da requerente, Maria

Virgínia Barata Lopes, NIF 151562016- Cernache do Bonjardim.

Deliberação: A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a comparticipação no

montante de 216,00€ (duzentos e dezasseis euros) para aquisição de óculos à requerente

Maria Virgínia Barata Lopes, nos termos da presente proposta.

3.3- Proposta de cedência de transporte à Escola Voz do Operário - Proc.°

20191300.50.203180 - para aprovação.

Proposta n° 3

Considerando:

A Informação Técnica n°23343/2019 do Sector de Educação do Município;

Que se trata de acantonamento de grupo de alunos de escola de Lisboa no Concelho

da Sertã (Mosteiro da Senhora das Preces — Freguesia do Castelo), pretendendo estes

visitar locais de interesse deste Concelho (Vila da Sertã e Vila de Pedrógão Pequeno);

Que é possível assegurar o transporte solicitado pelo recurso a meios próprios do

Município — autocarro de 53 lugares;

A alínea u) do n° 1 do artigo 33° da Lei n° 75/2013, de 12 de Setembro (na sua

redação atual) - Apoiar atividades de natureza social, cultural, educativa, desportiva,

recreativa ou outra de interesse para o município, (..j;

Proponho:

A aprovação do presente pedido de transporte para os dias 23 e 24 de junho para

deslocação de grupo de alunos da Escola Voz do Operário — Lisboa, do local onde estarão

acantonados (Mosteiro da Senhora das Preces — Freguesia do Castelo) para a Vila de Sertã

e para a Vila de Pedrógão Pequeno (e regresso), serviço a efetuar por meio próprio do

Município — autocarro de 53 lugares. O valor previsível da despesa será de €119,68 (cento e

dezanove euros e sessenta e oito cêntimos).

Deliberação: A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar o pedido de

transporte para os dias 23 e 24 de junho para deslocação de grupo de alunos da Escola Voz

do Operário, serviço a efetuar por meio próprio do Municípie ocarro~3 luga es. O
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valor previsível da despesa será de €119,68 (cento e dezanove euros e sessenta e oito

cêntimos), nos termos da presente proposta.

3.4- Proposta no âmbito de Ação Social Escolar 201912020 - Processo entregue

fora de prazo - Proc. N°2019I650.10.1001508- para aprovação.

Proposta n°4

Considerando:

1) A competência da Câmara Municipal em apoiar ou comparticipar as famílias que

apresentem requerimentos para o efeito no âmbito da Ação Social Escolar - alínea hh) do n°

1 do artigo 33° da Lei n° 75/2013, de 12 de Setembro, conjugada com o exposto no

Despacho n° 8452-A/2015, de 31 de julho, do Gabinete do Secretário de Estado Adjunto e

da Educação, na sua redação atual;

2) Que os processos para apoio no âmbito da Ação Social Escolar referentes à Educação

Pré-Escolar têm sido considerados mediante a apresentação de comprovativo de matrícula,

sendo que as crianças podem ser integradas ao longo do ano letivo;

3) Que, relativamente ao 1° Ciclo do Ensino Básico, tem vindo a ser entregues

requerimentos para apoio no âmbito da Ação Social Escolar fora do prazo previamente

definido — até 28 de junho de 2019 — e que no ano transato, em iguais circunstâncias, foi

decidido superiormente receber os requerimentos após essa data e antes de a listagem

geral destes requerimentos ser apresentada para eventual aprovação a Reunião de Câmara

(escalões e material escolar);

4) A solicitação de reavaliação de processos face a alteração de atribuição de escalões pela

Segurança Social após a entrega de processos de Ação Social Escolar no Município;

5) Que, considerando o 1° Ciclo do Ensino Básico, poderão ser apoiados a 100% ou

comparticipados a 50% (escalão A e B, respetivamente) os alunos cujos encarregados de

educação apresentaram requerimento para apoio no âmbito da Ação Social Escolar;

6) Que o apoio/comparticipação ao nível das refeições para crianças da Educação Pré-

Escolar é feito nos mesmos moldes do efetuado para o 1° Ciclo do Ensino Básico;

7) Considerando o referido em Informação Técnica do Setor de Educação n° 24241, de

2019,

Proponho:

Para produzir efeitos a partir de dia 6 de janeiro:

1) relativamente ao processo do 1° ciclo do ensino básico, para os devidos efeitos, a

aprovação da atribuição:

- do escalão 1 à aluna Soraia Alexandra Ferreira Santos, da Escola Básica d~. Cumeada (4°

ano)- Processo 2019/650.10.100/508;
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Deliberação: A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar o pedido de apoio no

âmbito de Ação Social Escolar 2019/2020 à aluna Soraia Alexandra Ferreira Santos, da

Escola Básica da Cumeada (4° ano) - Processo 2019/650.10.100/508, escalão 1, com

efeitos partir de 6 de janeiro de 2020, nos termos da presente proposta.

3.5- Proposta no âmbito de Ação Social Escolar 201912020 - Processo entregue

fora de prazo - Proc. N°20191650.10.100/511 - para aprovação.

Proposta n°5

Considerando:

1) A competência da Câmara Municipal em apoiar ou comparticipar as famílias que

apresentem requerimentos para o efeito no âmbito da Ação Social Escolar - alínea hh) do n°

1 do artigo 33° da Lei n° 75/2013, de 12 de setembro, conjugada com o exposto no

Despacho n° 8452-A/2015, de 31 de julho, do Gabinete do Secretário de Estado Adjunto e

da Educação, na sua redação atual;

2) Que os processos para apoio no âmbito da Ação Social Escolar referentes à Educação

Pré-Escolar têm sido considerados mediante a apresentação de comprovativo de matrícula,

sendo que as crianças podem ser integradas ao longo do ano letivo;

3) Que, relativamente ao 1° Ciclo do Ensino Básico, tem vindo a ser entregues

requerimentos para apoio no âmbito da Ação Social Escolar fora do prazo previamente

definido — até 28 de junho de 2019 — e que no ano transato, em iguais circunstâncias, foi

decidido superiormente receber os requerimentos após essa data e antes de a listagem

geral destes requerimentos ser apresentada para eventual aprovação a Reunião de Câmara

(escalões e material escolar);

4) A solicitação de reavaliação de processos face a alteração de atribuição de escalões pela

Segurança Social após a entrega de processos de Ação Social Escolar no Município;

5) Que, considerando o 1° Ciclo do Ensino Básico, poderão ser apoiados a 100% ou

comparticipados a 50% (escalão A e B, respetivamente) os alunos cujos encarregados de

educação apresentaram requerimento para apoio no âmbito da Ação Social Escolar;

6) Que o apoio/comparticipação ao nível das refeições para crianças da Educação Pré-

Escolar é feito nos mesmos moldes do efetuado para o 1° Ciclo do Ensino Básico;

7) Considerando o referido em Informação Técnica do Setor de Educação n° 24680, de

2019,

Proponho:

Para produzir efeitos a partir de dia 6 de janeiro:

1) Relativamente ao processo da Educação Pré-escolar, para os d ,, a

aprovação da atribuiçàcv ,.....c≤~.
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- do escalão 2 à criança Íris Margarida Santos Nunes, da Educação Pré-escolar da EB da

Cumeada - Processo 2019/650.10.100/511;

Deliberação: A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar o pedido de apoio no

âmbito de Ação Social Escolar 2019/2020 à criança Íris Margarida Santos Nuries, da

Educação Pré-escolar da EB da Cumeada - Processo 2019/650.10.100/511, escalão 2, com

efeitos partir de 6 de janeiro de 2020, nos termos da presente proposta.

3.6- Proposta no âmbito das Férias Desportivas de Natal 2019 Proc.

N°20191900.10.002.0217 - para ratificação;

Ratificação n° 1

Considerando os principais objetivos das Férias Desportivas são:

- Colmatar a ausência de atividades orientadas para a ocupação dos tempos livres das

crianças e dos jovens do Concelho da Sertã;

- Desenvolver a prática de atividades de animação desportiva e cultural, que de uma forma

integrada e lúdica que pretendem despertar o gosto da criança e do jovem pela atividade

desportiva;

- Promover o contacto com a natureza, preservando o meio ambiente;

- Proporcionar o desenvolvimento pessoal dos participantes na vertente da sua auto-estima,

capacidade de iniciativa, sentido de responsabilidade e criatividade;

- Fomentar a integração de todos os participantes através do seu envolvimento nas

atividades culturais e lúdicas;

Considerando ainda:

- A preocupação da Câmara Municipal face a atual conjuntura e consequente agravamento

da situação socioeconómica dos seus munícipes, em particular nas questões de âmbito

social,

- Que um dos pressupostos da intervenção social é a criação da igualdade de oportunidades

como forma de combater as desigualdades sociais,

- Que a Câmara pretende promover e melhorar a qualidade de vida da população vulnerável

implementando medidas de prevenção, intervenção e/ou reinserção dos munícipes que se

encontrem nestas condições.

Desta forma, para prossecução dos objetivos enunciados e do estabelecido nas alíneas f) e

h) do n.°2 do At° 23° e na alínea v) do n.°1 do Art.° 33.° da Lei n.° 75/2013 de 12 de

setembro, e dado que, nos termos do artigo 3.° do Regulamento para Atribuição de Apoios a

Agregados Familiares com Dificuldades Socioeconómicas, é da competência dp Câmara

Municipal da Sertã a atribuição dos apoios previstos no já citado gulamerrtore4tes teritios

do previsto no n° 3 do art 035 da já citada lei propõe-se o seg~6~te
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- Isenção do pagamento de inscrição nas Férias Desportivas “Natal 2019” e respetivas

refeições das seguintes munícipes, relativamente aos seus educandos:

Nome Morada Educando(s)

Estrada Nacional 241 n°133 - lara Filipa Silva Dias

6100-670 Sertã - Rúben Diogo Silva Dias

- Nélson Diogo Silva Dias

Av. Gonçalo Rodrigues - Gabriela Maria

Caldeira Fernandes dos Santos

6100—732 Sertã Mateus

Travessa Fundo das Vinhas, - Lucas António Conceição

11 — Gordinheira Martins

6100-649 Sertã

Deliberação: A Câmara Municipal ratificou por unanimidade a isenção do pagamento de

inscrição nas Férias Desportivas “Natal 2019” e respetivas refeições das munícipes,

constantes no quadro acima relativamente aos seus educandos, respetivamente, nos termos

da presente proposta.

4- Intervenção do público.

Senhor António Ladeiras Cernache do Bonjardim - Iniciou a sua intervenção

fazendo alguns reparos:

- Alguns vasos colocados na rua Cândido dos Reis foram desviados para o passeio

prejudicando quem circula principalmente pessoas idosas e mães com carrinhos de

crianças;

- Lembra que o edifício da Rua Cândido dos Reis n° 90 oferece perigo para os transeuntes

que espera a Câmara Municipal para diligenciar junto dos proprietários;

- Após a passagem da depressão Elsa no Jardim da Fonte da Boneca os serviços juntavam

os resíduos (terras) seria conveniente no ato retirarem;

- Para quando a colocação de papeleiras, cinzeiros, contentores e lacas sinaléticas

atualizadas em Cernache do Bonjardim;
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- Por fim para quando o início das obras no Mercado Municipal de Cernache do Bonjardim.

As plantas foram afixadas no átrio do mercado e estão danificadas devido à humidade. Os

lojistas para onde vão ser transferidos? E quanto à cave o que vai ser feito?

Senhor Arménio Silva- Cernache do Bonjardim

- Na pessoa do Senhor Presidente da Câmara congratulou-se com a colocação de

iluminação de natal na vila de Cernache do Bonjardim;

- Agradeceu o arranjo na Rua do Ramal na Quintã solicitado há muito em reuniões

anteriores;

- Sugeriu a compra do edifício junto à Biblioteca Municipal com o intuito de alargar a

Biblioteca Padre Manuel Antunes;

-Por fim referiu na necessidade da substituição da placa de estacionamento proibido junto

ao Mercado Municipal de Cernache do Bonjardim para proibição de estacionamento além de

30 minutos.

- O Senhor Presidente da Câmara informou que relativamente à cave do Mercado

Municipal de Cernache do Bonjardim o projeto contempla o estacionamento. As obras da

cave precisam de um reforço acentuado que vai encarecer o projeto e a execução. Existe

necessidade desta alteração dada a falta de estacionamento naquela zona. A planta vai

sofrer algumas alterações exigidas pela Direção Regional de Cultura do Centro. Para os

lojistas vamos encontrar a melhor solução, queremos que tenham o mínimo de condições. Em

2020 vão executar 50% e os restantes em 2021.

- Quanto aos edifícios degradados todos os proprietários foram notificados, decorrem os

prazos, vamos ter decisões brevemente.

- A propósito do edifício junto à Biblioteca Padre Manuel Antunes, o Município não chegou a

acordo com o proprietário, os valores pedidos eram exagerados.

Encerramento

O Senhor Presidente agradeceu a presença dos Senhores Vereadores, da

Comunicação Social e dos Munícipes presentes.

E não havendo mais nada a tratar e referindo que todos os documentos apresentados

na presente reunião de Câmara se dão como integralmente transcritos, foi dada por finda a

reunião pelo Senhor Presidente da Câmara, eram cerca de 15,30 horas, da qual, para

constar e devidos efeitos se lavrou a presente ata, que será assinada pelo Senhor

Presidente da Câmara, Jr - —- -~Carreiro Folgado

Fernandes que a secr comput~Ior.
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